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授業参観、義務教育学校に向けた説明会 

ご来校ありがとうございました！ 
 １２月８日（金）に行われました授業参観には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき

まして、誠にありがとうございました。４月から９か月を経た子ども達の学習の様子はいかが

だったでしょうか。お子様の成長した様子を感じ取っていただけたら嬉しいです。また、その

後行いました「義務教育学校に向けた説明会」にもたくさんの皆様にご参加いただき、心より

感謝いたします。様々な点で説明するのが遅くなり、いろいろとご迷惑をおかけしました。参

加できなかった皆様もいらっしゃいましたので、裏面に主な内容を掲載させていただきます。

どうぞご覧ください。今後も学校だよりなどに記載し、新しく決定した情報をお知らせしたい

と思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

６年学級活動

「メディアにつ

いて考えよう」 

ご来校   

ありがとう 

ございました 

１年１組  算数「おおきいかず」 １年２組  道徳「気もちのよい生活」 ２年国語「かたかなで書くことば」 

３年総合「調べたことを発表しよう」

（ 

４年道徳「心と心のあくしゅ」 
５年国語「グラフや表を用いて書こう」 



本郷学園開校に向けて 
１２月８日（金）に行われました「義務教育学校に向けた説明会」に参加できなかった保護者の皆様

もいらっしゃると思いまので、以下その概要について記述させていただきます。 

１ ＰＴＡ小中合同臨時総会について 

別に配付させていただいた要項のとおり臨時総会ですべて承認されました。以下主な変更点です。 

⑴ 組織が大幅に変更になり、専門委員会はなくなりました。 

⑵ PTA 本部役員が選考委員となり、次年度の役員を選考し、次年度の総会で提案します。 

⑶ ＰＴＡ会費は３，６００円となり１回目の集金日に納入となります。学校名が変わるので引き落と

し変更が間に合わないため、現金納入になります。 

２ 次年度開校に向けて 

 ⑴ 設立理念  仲良く、たくましく、個性を磨き合う学校  

 ⑵ 教育目標  笑顔にあふれ、心身ともにたくましく、自己の実現を図る児童生徒の育成  

 ⑶ 目指す児童生徒像 

    ○ 優しい心をもち、助け合う子ども   ○ 自ら学び、挑戦する、たくましい子ども 

 ⑷ スローガン  本気で 郷ＧＯ！ ガッツ クリエイティブ エンジョイ チーム本学 

⑸ 校章  決定  

⑹ 校歌作詞はおおむね完成し、現在作曲中 

⑺ ジャージ  現在の小中学校のものを継続使用可能。小ジャージ（１～６年）中ジャージ（７～９

年） 新しいジャージは現在の校章の場所に学校名が入り製作中。新しいジャージが完成しても

今までのジャージを着用して構いません。 

⑻ 制服  決定。７学年より着用します。小学生は今まで通り自由服です。 

⑼ 上履き １～６年は今まで通り指定せず自由。７～９年は今まで中学校で使用していた上履き。 

⑽ カバン １～６年は今まで通りランドセル。７～９年は今まで中学校で使用していたカバン。 

⑾ 主な学びの場  西校舎（現小学校舎）は１～５年。東校舎（現中学校舎）は６～９年。欠席連絡

なども１～５年は西校舎、６～９年は東校舎へ。 

⑿ 学びの区切り  １～６年は前期課程（小学校の学習内容）７～９年は後期課程（中学校の学習

内容）とし、６年生では前期課程修学旅行を行い、区切りとして前期課程修了アルバムを作成し

ます。前期課程修了後、県立中学校や私立中学校へ今まで通り出願できます。 

⒀ 学年ブロック 低学年（１～４年）→学びを知る段階。中学年（５～７年）→学びの喜びを知る段

階。高学年（８～９年）→自ら学ぶ段階 

⒁ 儀式的行事   

閉校式は小中学校それぞれで閉校集会を行います。開校式は町主催で４月８日（月）に実施予

定です。 

⒂ 新たな学び  清掃活動など西校舎、東校舎、それぞれで取り組む活動。クラブ活動、部活動な

ど前期課程、後期課程で取り組む活動。学校行事など本郷学園全体で取り組む活動がありま

す。７年生からは教科担任制ですが、６年生（一部５年生）でも全てではありませんが、教科担任

制を取り入れていきます。 

⒃ 集団登校 １～６年生で集団登校をしますが、６年生は東校舎までの登校のため、５年生が班長

となります。地区委員はおりませんので、班長の保護者の方に連絡委員となっていただき、必要

が出てきた場合、登校班について連絡を取らせていただきます。 

３ 次年度以降行わない活動   鼓笛   鼓笛隊の活動を楽しみにしてくださっている皆様が非常

に多いのは本当によく分かります。説明会でお話させていただいた通り、様々な理由からの廃止

ですが、だからこそ本当に辛く苦しい決断となりました。 


